

Conclusión

1.- Los lugares de aprendizaje, si bien parecen algo del día a día, son bastante más complicados. Además que uno es el que realiza las acciones, por lo que nadie le dicen a uno si está haciendo lo “correcto” o no.

Sin embargo, aunque sean un poco difíciles de realizar correctamente, son una herramienta que ayuda para el futuro, no solo laboral, sino que personal e interior

2.- El concepto de esperanza (humana) también resulta ser muy importante para un futuro, tal como se explica en el mapa, ya que te permite tener fe en algo que se cumplirá o en “alguien” que te ayudará a que se cumpla.

3.-El concepto de esperanza (cristiana) también ayuda, pero en mi opinión en un grado mucho mayor, ya que (en mi caso) se tiene fe en un ser superior que todo lo puede, haciendo pseudo imposible la imposibilidad de realizar algo, o que algo se realice

4.-Aunque no pertenecía a lo principal, también cabe destacar el concepto de libertad, ya que resulta ser de vital importancia para concretar lo que uno desee o al momento de creer en lo que uno quiera. Además este se relaciona (implícitamente) con la posmodernidad, ya que en esta se mejora el “ser persona” y para eso uno requiere ser libre, para poder mostrarse tal cual es

5.- El lugar (de aprendizaje) que en mi opinión es el más importante, aunque parezca el más malo, es el sufrimiento, ya que tal como dice el dicho “uno no sabe lo que tiene hasta que lo pierde”. Y esto se puede ver de muchas formas, siendo la más fácil, la pérdida de un ser querido. En la cual después de este suceso obviamente llega el sufrimiento, aunque esto sea en parte bastante egoísta, pero esto abre paso a un nuevo momento de la vida, aunque sea difícil de aceptar.